



Iberdrola pide llegar a 2020 con un modelo energético más equilibrado

AGN

SANTIAGO. El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, reclamó ayer un cambio de modelo energético en España por uno más económico basado en un mix equilibrado, de forma que en el entorno de 2020 convivan la producción térmica y nuclear con el desarrollo de las renovables, como la eólica o la solar.

Tras ser nombrado doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca, Sánchez Galán detalló que el sector energético se encuentra inmerso «en una profunda transformación», que resulta «absolutamente imprescindible» para conseguir un crecimiento económico «sostenido». El máximo dirigente de Iberdrola defendió un mix equilibrado con un 24% de la producción a través de centrales térmicas y ciclos combinados, mientras que el resto se repartiría entre la eólica (21%), otras renovables como la cogeneración o la biomasa (20%), nuclear (18%), hidroeléctrica (12%) y solar, con un 5% del total.

Según Sánchez Galán, esta estructura supondría mejorar la planificación oficial para 2020, reduciría las primas a las renovables y bajaría el coste de suministro.